

„Aktionstag Saubere Hände“ am 23.05.24 am UKS

Der Aktionstag 2024 stand unter dem Motto „DER ZUGANG BIST DU“



An zwei Aktionsständen innerhalb des Universitätsklinikums des Saarlandes (UKS) standen den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, sowie Patienten und Besuchern, verschiedene Materialien zum Thema Händehygiene zur Verfügung. Über 200 Mitarbeiter aus verschiedenen Abteilungen und Kliniken des gesamten UKS nahmen sich an diesem Tag die Zeit, um die Wirksamkeit ihrer persönlichen Händedesinfektionsmethode mittels einer UV-Lampe zu überprüfen. Es wurde gezielt auf das Thema „Indikationsgerechter Einsatz von medizinischen Einmalhandschuhen“ eingegangen und visuell ein Handschuh Dichtigkeitstest angeboten. Mit kleinen Kitteltaschen Flyern wurden Checklisten zur hygienisch korrekten Gabe von i.v. Medikamenten oder zur hygienisch korrekten Blutentnahme angeboten. Wer mochte, konnte eine Blutabnahme oder die Anlage eines Peripheren Venenkatheter (PVK) praktisch, anhand eines Dummy, durchführen. Es wurde speziell auf die 5 Indikationen der Händehygiene nach dem WHO Modell eingegangen.

Gemeinsam konnten wir Maßnahmen zur Prävention von Infektionen vorstellen und an einer Kultur der Sicherheit und Qualität arbeiten, in der der stetigen Verbesserung der Händehygiene hohe Priorität eingeräumt wird.

Die Teilnehmenden erhielten einen internen Fortbildungsnachweis und konnten eine kleine Erfrischung oder einen frisch zubereiteten Kaffee vom Coffee-Bike des UKS genießen.

Ihnen allen ganz herzlichen Dank!!!!

AKTIONSTAG „SAUBERE HÄNDE“



Das Team der Krankenhaushygiene hatte zum Aktionstag „Saubere Hände“ an zwei Standorten auf dem Campus umfassend zum Thema Händehygiene informiert. Die Materialien und Schulungsinhalte standen unter dem Motto des diesjährigen Aktionstags: „Der Zugang bist DU“.

